

# Educan a los menores y también a sus papás

Centro educativo inscribe a familias completas para darles formación integral.

07/01/2011

El trabajo que realizan en la Ciudad de los Niños desde hace más de dos décadas ha rendido frutos académicos y sociales... y no sólo con los menores, también con sus padres.

Cuando en 1986 el Patronato decidió transformar el orfanato, fundado en

1951, en un centro de desarrollo educativo, buscaba atacar la pobreza de raíz, la falta de educación y de formación en el trabajo y la desintegración familiar.

Para lograrlo, inscriben a familias completas: los hijos van a la escuela, mientras que los papás asisten al Centro de Educación Familiar a tomar cursos.

Antulio González, director de la Ciudad de los Niños, destaca que el 86 por ciento de sus alumnos ha terminado una carrera universitaria. Además, en las pruebas de ENLACE sus colegios están entre los de mejor rendimiento a nivel nacional.

“A nivel nacional las primarias están dentro del 10 por ciento y en secundaria dentro del 3 por ciento”, indica. “Hemos estado en el top 10 de las preparatorias del Estado”.

También, el 98 por ciento de las familias que han ingresado permanecen unidas y todos los padres concluyen su educación básica a través del INEA.

Actualmente tienen un Centro Educativo de varones y uno de mujeres en Guadalupe con mil 35 alumnos; y desde el 2008 tienen uno en Topo Chico, donde hay 331 alumnos.

En el Centro de Educación Familiar toman cursos 936 familias y la Unidad Médica ofrece más de 7 mil consultas anuales.

González explica que con el tiempo la zona donde están, en Guadalupe, fue cambiando su nivel socioeconómico, y como la Ciudad de los Niños atiende a familias de tres y medio salarios mínimos, decidieron abrir otro centro.

“Tenemos uno en el Topo Chico, en la Colonia Gloria Mendiola; el kinder está en la zona de Tierra y Libertad, y lo que estamos consiguiendo es un terreno para que sea la sede definitiva, donde podamos crecer más.

El 65 por ciento de su sostenimiento viene de personas benefactoras, lo que les sirve para pagar la nómina, el transporte, la atención médica y los 22 mil platillos que sirven al mes a los alumnos. Mayores informes: 8157-8700.

Andrea Menchaca // El Norte

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/educan-a-los-  
menores-y-tambien-a-sus-papas/](https://opusdei.org/es-mx/article/educan-a-los-menores-y-tambien-a-sus-papas/)  
(24/02/2026)